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2025年2月5日（水）  雪  第24回例会　4RC合同例会
第21２０回例会 ～平和構築と紛争予防月間～

クラブテーマ：「熱田の杜・友愛・気品」

斉　　唱 「奉仕の理想」：
出席率 58.06％

会員69名　出席36名  （出席計算人数59名）

出席報告 杉江建亮 出席委員長

名古屋南ＲＣ会長挨拶 伊東万樹也会長

　本日はご多用の中、４ＲＣの合同夜間例会にご参加いただき有難うご
ざいます。今年度は名古屋南ＲＣが当番ですので、会長挨拶をさせてい
ただきます。
　さて第二次トランプ政権が発足し、「領土獲得」や高関税政策など世
界を騒がせている発言があり、世界経済への影響、特に米中貿易摩擦の
行方など、中国に少なからず事業展開している会社にとっても、どのよう
な影響がでるのか少し心配しています。
　また個人的には、冒険家の植村直己さんが1984年に行方不明に
なった山としても知られる、北米大陸の最高峰マッキンリーの話題です
が、2015年、オバマ大統領がアラスカ州政府の40年にわたる要求を受
け入れ、先住民の伝統的な呼称「デナリ」に変更されていました。
　トランプ大統領は就任初日に、第25代米国大統領の名前マッキン
リーに戻す大統領令に署名いたしました。ウィリアム・マッキンリー第25
代大統領（1897～1901）は、関税と才能を通じて米国を豊かにしたと
して、敬愛しているのが理由のようです。皆様にはあまり興味のないこと
かと思いますが、学生時代に登った山ですので、少し気になる話題でし
た。
　今年度、当クラブとしては、吉川ガバナーを輩出している大変重要な
年です。吉川ガバナーは勿論ですが、片桐地区幹事をはじめとして、地区
への20名以上の出向者の皆様には大変ご苦労をおかけしており、改め
てガバナー輩出年度の重要さを感じております。
　さて昨日は名古屋RCの100周年記念式典があり、東京RCをホスト
クラブとして日本3番目のクラブの歴史など聞いてきました。折角の機会
ですので、名古屋南RCのルーツを振り返ってみたいと思います。南区、
熱田区、瑞穂区を区域とする名古屋南RCの発足にあたっては、名古屋
RCがホストになり、刈谷RC、名古屋西RCの設立に携わった経験のあ
る荒川長太郎氏が特別代表に選ばれました。
　荒川氏の呼びかけにより、設立に必要な21名のチャーターメンバー
が招集され、1957年4月3日に記念すべき第1回例会が開催されまし
た。そして国際ロータリー加盟認証伝達式が、1957年6月28日に名古
屋市公会堂にて行われ、総勢約600名のロータリアンを集めて行われ
たのがスタートだったようです。
　本日、4RC合同例会です。新しい取り組みとして、関谷醸造さんの純
米大吟醸、プレミアム焼酎を味わっていただき、皆様の親睦が深められ
ることを期待して挨拶とさせていただきます。

　皆さんこんばんは。ただいまご紹
介いただきました今年度名古屋
瑞穂ロータリークラブ会長を仰せ
つかっております大嶽と申します。
どうぞよろしくお願いいたします。
　本日は、名古屋南ロータリーク
ラブさんのホストでの4RC合同例
会ということで、伊東会長をはじめ
名古屋南ロータリークラブの皆様、本日はお世話になります。どうぞよろ
しくお願いいたします。
　下期に入り、今年度も残り半年を切りました。会長としましては、
ちょっと先が見えてまいりまして、少し気が楽になってきておりますが、
吉川公章ガバナーの地区方針、魅力あるクラブ、持続可能な奉仕活動、
そして成長するロータリーという地区方針を下期もしっかり努めてまい
りたいと思っております。
　この4RC合同例会は、1996年第1回が開催されたということで、既
に30年の歴史があります。先輩ロータリアンの皆様の築いてこられた素
晴らしい友情の歴史があります。我々もこれからこの歴史を引き継ぎ、そ
してさらに発展させていきたいと思っております。
　また、最近は各クラブの新しい会員の皆さんも増えてきていると聞い
ております。今日はせっかくの懇親の場でありますので、皆さんと楽しい
時間を過ごしていただきまして、さらに友情の輪を広げていただければ
と思います。今日は美味しいお酒も用意していただいていると聞いており
ますので、十分楽しみたいと思います。
　それでは結びに、4RCの益々の発展と、各会員の皆様のご健勝、ご多
幸をご祈念申し上げまして、挨拶とさせていただきます。

2/6(木)　例会変更により休会
2/13(木) 12：30～　ヒルトン名古屋4F「桜の間」
　　　　　13：40～　第8回理事会　4F「杉の間」
2/20(木)西名古屋分区 I.M.　
　　　　　第一部　　式典　　16時～16時30分　
　　　　　第二部　　講演会　16時40分～18時
　　　　　第三部　　懇親会　18時20分～20時30分　
　　　　　場所：名古屋観光ホテル
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幹事報告 近藤茂弘幹事

・
・

・

妻に素敵なお花ありがとうございました。
4RC合同夜間例会、南RCの皆様お世話になります。

一月は本当に色々なことがありました。

ニコボックス 杉江建亮 ニコボックス委員長

生川　昌樹さん

鳥山　政明さん　大嶽　達郎さん　長瀬憲八郎さん　
杉江　建亮さん

懇親会
開会挨拶：名古屋瑞穂RC会長　大嶽達郎会長



例会のご案内
■今　　週

■次 々 週

■次　　週
場　所：名古屋観光ホテル
時　間：式典・講演 16:00（受付 15:30～）
　　　　懇親会 18:20～20:30

場　所：賀城園・（株）岩田三宝製作所
時　間：（A班）11:00 賀城園発

2月20日 （木）西名古屋分区 I.M.

卓　話：地区米山委員　小橋 一慶様
場　所：ヒルトン名古屋4F 「桜の間」
時　間：12:30～13:30

2月13日 （木）

2月27日   （木）職場例会

　皆様こんばんは。先日はここで本日ご同席させていただいており
ます吉川ガバナーはじめ、登壇させていただきました4RCの会長
と、一緒に名古屋ロータリークラブ様の記念すべき100周年の式
典に参加させていただきました。テレビ等でご覧になった方もい
らっしゃると思います。大変歴史の重みを感じた素晴らしい例会で
ございました。
　そして本日はこうして4RC合同例会で皆さんと交流を深められ
るということで、大変素晴らしい機会を与えていただきましたこと、
また本日全てのことをご準備いただきました名古屋南RCさんに心
から感謝を申し上げます。どうもありがとうございました。
　皆様、乾杯の準備よろしいでしょうか。それでは、繰り返しになり
ますが、ロータリークラブの益々の発展と皆様のご健勝を祈念いた
しまして乾杯したいと思います。大きな声で乾杯！

乾杯挨拶：名古屋名南RC会長　日下智重子会長

　皆様こんばんは。名古屋東南RC
の神保でございます。まず、今日は
本当に伊東会長以下、名古屋南RC
の皆様、うちのクラブの人間が3人
もお土産を頂戴いたしまして、本当
にありがとうございます。実は私も
凄く日本酒好きでして、お米の酒
って大好きなんです。
　田んぼは、輪廻転生、毎年毎年
植えた苗が次の年のお米になって、輪廻転生していきます。本当に田んぼっ
て大事です。日本人に生まれて本当に良かったなと思っていることの一つな
んですが、昨日の100周年の記念式典、私も実は招待いただきました。その
時にお話にでたことで、田んぼは永久に続きます。人が世話しますから。でも
人は亡くなります。やはりこうやって続けていくことの大切さというのを本当
に田んぼで感じることができました。
　本当にこの4RC合同例会にしても、ロータリーいいものだなと思うのは
本当に一時ですが、こうやって４つのクラブが席を並べて、年を重ねると
いっぱい色々なことを学べる。本当にロータリーに入って良かったな。こん
な私でもこんな200人の皆様の前で挨拶をするようなことは絶対ないと
思っていたんですけど、こうやって挨拶をさせていただける、本当にロータ
リーの良さというものを最近よく本当に会長になって感じております。南
ロータリーの皆様、そして来年は東南ロータリークラブが2月4日にマリ
オットホテルで開催することを決めておりますので、是非皆様ご出席いただ
ければと思います。本当に今日はどうもありがとうございました。

次年度ホストクラブ会長挨拶：名古屋東南RC 神保成章会長

　200名の皆さんにお集まりいただきまして誠にありがとうございます。今
年は吉川ガバナーがバンクーバーに行きますので、私も行きます。皆さんも
是非来られる方は参加してほしいと思います。是非よろしくお願いいたしま
す。また、2月にここで再び皆さんとお会いするという事ですので、私も楽し
みにしておりますので、是非皆さんこのまま健康を維持して、ここで楽しくま
たお会いしましょう。よろしくお願いします。ありがとうございました。

閉会挨拶：名古屋南RC副会長 眞野乘史副会長


